

Heute ins Amt eingeführt

Ulrich Knappe ist der neue "Sheriff" für das Weserbergland - zuständig für knapp eine Viertelmillion Bürger



Hameln/Göttingen (wbn/ma). Ulrich Knappe heißt der neue Polizeichef im Weserbergland und ist damit Nachfolger von Bernd Wiesendorf, der wiederum Polizeivizepräsident in Hannover geworden ist. Knappe hat 460 Mitarbeiter im Polizeidienst - für 241.000 Bürger.

Der Polizeipräsident der Polizeidirektion Göttingen, Robert Kruse, hat heute den neuen Leiter der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden, Polizeidirektor Ulrich Knappe, in sein Amt eingeführt. Im Beisein von Vertretern aus Politik, Verwaltung, Verbänden und Führungskräften

7. Juli 2010 - Neuer Leiter der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont und Holzminden

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 07. Juli 2010 um 10:38 Uhr

der Polizei sagte Kruse: "Sie übernehmen eine hervorragend aufgestellte Polizeiinspektion. Ich bin mir sicher, dass Sie mit Ihrem hohen Maß an Führungserfahrung die Polizeiinspektion auf ihrem erfolgreichen Weg weiterführen werden.

(Zum Bild: Ulrich Knappe ist für "Sicherheit und Ordnung" im Weserbergland zuständig. Er wurde heute in sein Amt eingeführt. Der neue Polizeichef in Hameln ist begeisterter Motorradfahrer. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Team dafür alles Gute." Als neuer Leiter der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden tritt Polizeidirektor Ulrich Knappe die Nachfolge von Bernd Wiesendorf an, der am 1. Mai 2010 als Polizeivizepräsident zur Zentralen Polizeidirektion nach Hannover gewechselt ist. Der Zuständigkeitsbereich der Polizeiinspektion mit einer Fläche von rund 1.488 Quadratkilometern umfasst die Landkreise Hameln-Pyrmont und Holzminden sowie die Stadt Hameln. Die etwa 460 Mitarbeiter der Polizeiinspektion arbeiten in drei Polizeikommissariaten und zwölf Polizeistationen und betreuen rund 241.000 Bürger. Ulrich Knappe, der zuletzt als Dozent an der Hochschule der Polizei in Münster tätig war, ist 51 Jahre alt, verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Er wohnt in Barsinghausen. In seiner Freizeit fährt er leidenschaftlich gerne Motorrad.